



MARA MALDONADO

Soy natural de Almería, pintora y empresaria, desde temprana edad nació mi vocación por la pintura pintando sobre piedras de la playa para, unos años más tarde, adentrarme en el mundo artístico de la mano del pintor indaliano Cesar Martínez que, durante más de tres años, infundió en mí el amor por la pintura al óleo. Continúe mi formación con los pintores también indalianos Canton Checa y más tarde Julio Visconti, con el cual descubrí y me enamoré del mundo de la acuarela

A lo largo de mi carrera he participado en numerosas exposiciones tanto individual como colectivamente a nivel local, nacional e internacional, consiguiendo varios accésits y premios.

Presidenta y fundadora de la Asociación de Mujeres en el Arte (AMARTE), que nació desde la necesidad de crear un espacio propio donde las mujeres pudieran expresar sus necesidades artísticas, fue galardonada con la bandera de Andalucía al fomento de las artes. Pertenezco también a la asociación de pintoras APALI de Almería.

Pintora colorista con fuertes influencias mediterráneas, enamorada del color, del mar, la luz y los paisajes de Almería que intento reflejar en mi obra, aunque abierta a cualquier técnica y tema en su afán de expresar en sus obras sus propuestas artísticas.

Semblanza facilitada por Maravilla María Maldonado Rivas.
Almería, 23 de enero de 2024